

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Nord-Tourcoing: Trois mois. 13.50

INSÉRATIONS: Annonces: la ligne. 20 c.

Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne, trois mois. 15 fr.

Les abonnements et les annonces sont reçues à Roubaix, au bureau du journal, à Lille, chez M. QUARÉ, Libraire, Grande-Peche; à Paris, chez MM. HAYAS, LAFITTE et C<sup>o</sup>, 34, rue Notre-Dame-de-Paris, etc.

BOURSE DE PARIS DU 15 JUILLET Cours à terme de 1 h. 00 communiqués par MM. A. MAIRE et H. BLUM, 60, rue Richelieu, Paris.

ROUBAIX, le 15 JUILLET 1878 La paix de Berlin

Table with 2 columns: VALEURS and Cours de jour. Lists various financial instruments like Rente 3 0/0, Rente 5 0/0, etc.

En 1856 fut signé le traité de Paris qui devait assurer la Paix de l'Europe pour de longues années. Trois ans après, la guerre d'Italie mettait aux prises trois puissances, et peu s'en fallut que toute l'Europe ne s'en mêlât.

les bruits qu'on essaie de répandre à propos de compensation que la France aurait obtenues? A notre avis, le traité de Berlin ne résout pas la question orientale, il marque seulement une trêve après un premier partage de la Turquie; il nous paraît gros de menaces pour l'avenir.

sition l'objet d'une pétition à l'assemblée nationale, — et, saluant d'avance ce Mardi-Gras communal, il concluait en ces termes: Croyez-vous que nous, paysans, nous n'applaudirions pas ces deux mains une telle réconciliation, qui ne serait que justice?

tui-même déclina la lourde responsabilité, M. le sous-préfet le connaissait-il? Nous répondons: oui. Car, là encore, il y avait notoriété publique, — une notoriété d'un tout autre genre que celle dont parlent les instructions ministérielles...

BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) 15 JUILLET

Table with 2 columns: VALEURS and Cours de jour. Lists financial instruments like 3 0/0, 4 1/2, etc.

Autrefois, les guerres duraient plus longtemps, mais elles étaient moins fréquentes. L'histoire nous enseigne la guerre de cent ans, puis la guerre de trente ans, puis la guerre de six ans; il est vrai que les guerres de la révolution et de l'Empire ont duré vingt ans; mais elles furent entrecoupées de paix, et constituèrent des faits particuliers dans l'histoire du monde.

Répetons le mot: ce n'est pas une paix, c'est bien réellement une trêve qui vient d'être signée. Elle laisse en suspens bon nombre de questions secondaires qui seront examinées à loisir par des commissions ou des conférences jusqu'au jour où elles en viendront à créer des casus belli.

C'est la lettre que le citoyen Deregnaucourt nous écrit au sujet de la volée de coups de manche à balai dont il a gratifié, sans rime ni raison, nous le maintenons, un de ses administrés et cousin, qui venait lui demander le paiement d'une somme due par la commune.

LETTRE DE PARIS (Correspondance partielle) Paris, dimanche 4 juillet. La paix a été signée à Berlin. On ne chantera pas de Te Deum à Paris, on n'illuminera pas. Même un nombre de citoyens cachent les drapeaux qui pa-

BOURSE DE PARIS (Service particulier du Journal de Roubaix) 15 JUILLET

Table with 2 columns: VALEURS and Cours de jour. Lists various stocks and bonds like Actions Banque de France, etc.

Dans ces derniers temps, nous avons vu des luttes internationales durer à peine autant de mois que les guerres d'autrefois duraient des années. En revanche, elles deviennent plus fréquentes.

Le Propagateur pourrait très-heureusement sa campagne contre le choix de M. le Sous-Préfet de Douai. Nous lions dans son dernier numéro.

Quant au fait, encore une fois, nous le maintenons, et nous mettons le citoyen Deregnaucourt au défi de prouver le contraire devant les tribunaux: Coutiches, le 9 juillet 1878.

On attend avec impatience les détails des massacres accomplis par les naturels de la Nouvelle Calédonie. A ce sujet on renouvelle des plaintes déjà anciennes motivées par la lenteur des communications entre le gouvernement et notre colonie.

DEPECHE COMMERCIALES New-York, 15 juillet.

Change sur Londres, 4.84; change sur Paris, 5.15 50, 100 50. Café good fair, (la livre) 153/4, 16. Café good Cargoes, (la livre) 16 3/8, 16 1/2. Marché ferme.

Est-ce que les questions pendantes sont résolues; est-ce que le traité de Berlin garantit pour de longues années la paix du monde; ou bien comme la paix de Villa-Franca ne contient-il pas en germe de nouveaux conflits? Nous avons pour notre part n'être point rassurés.

Le 23 septembre 1871, le citoyen Deregnaucourt, candidat au Conseil d'arrondissement, publiait, dans le Libéral du Nord, un manifeste dont ce journal — organe pourtant de l'extrême gauche — jugeait prudent de décliner la responsabilité.

Le manifeste communal de 1871, dont le journal de l'extrême gauche

On a remarqué le soin avec lequel la République française a démenti les récits publiés par quelques journaux sur la dernière séance de la commission budgétaire, et d'après lesquels M. Gambetta se serait mis dans une grande colère à propos de l'annexion de Chypre à l'Angleterre.

Feuilleton du Journal de Roubaix du 16 JUILLET 1878.

LA MÈRE JEANNE

Puis les enfants grandirent avec une merveilleuse rapidité... Arthur était un pimpant et fier collégien, Bernard un pauvre petit mendiant, dont le regard désespéré répétait encore: — si vous aviez voulu, ma mère!

Oh! ma mère, ma mère... si vous aviez voulu... si vous vouliez, ma mère! C'en était trop, Jeanne se redressa tout à coup.

Oh! ma mère, ma mère... si vous aviez voulu... si vous vouliez, ma mère! C'en était trop, Jeanne se redressa tout à coup.

Oh! ma mère, ma mère... si vous aviez voulu... si vous vouliez, ma mère! C'en était trop, Jeanne se redressa tout à coup.

Oh! ma mère, ma mère... si vous aviez voulu... si vous vouliez, ma mère! C'en était trop, Jeanne se redressa tout à coup.

Oh! ma mère, ma mère... si vous aviez voulu... si vous vouliez, ma mère! C'en était trop, Jeanne se redressa tout à coup.